

## Beschlussauszug aus der Sitzung des Sozial- und Kulturausschusses der Stadt Klütz vom 27.03.2025

---

### Top 10      Container für Jugendliche

Frau Engbertz berichtet, dass der Container beschmiert wurde, u.a. mit AfD Parolen. Der Standort muss dringend verlegt werden. Der Ausschussvorsitzende Herr Menck übergibt das Wort an Herrn Mevius. Herr Mevius hat die Jugendlichen aufgefordert, die Schmierereien am Container bis zum 26.03.2025 zu entfernen. Die Stadt Klütz hat den Container wohlwollend den Jugendlichen zur Verfügung gestellt, aufgrund des Nichteinhaltens von Regeln und Aufforderungen wird der Container vom Standort an der Feuerwehr entfernt. Der Bauhof wird den Container in den kommenden 14 Tagen abholen. Die Jugendlichen werden durch den Bürgermeister aufgefordert, den Container auszuräumen.

Herr Rieger erhält Rederecht und erklärt, dass die Arbeit der Feuerwehr durch den Standort des Containers beeinträchtigt wird. Des Weiteren wurde durch Herrn Rieger eine Anzeige wegen Sachbeschädigung am Container (Eigentum der Stadt Klütz) gestellt.